

Como gobernadores que hemos sido de la capital de Venezuela, en distintos períodos de su experiencia democrática, hacemos un llamado a todos sus habitantes para que enarboleden y hagan presente en sus casas y ambientes vecinales y de trabajo el escudo que simboliza nuestra libertad, el de Santiago de León de Caracas, que se encuentra bajo la advocación de la Inmaculada Concepción.

Santiago de León de Caracas, 19 de abril de 2022

Diego Arria (1974-1977) / Miguel Ángel Contreras Laguado (1985-1987) / Virgilio Ávila Vivas (1989-1992) / Antonio Ledezma (1992-1993) / César Rodríguez (1993-1994) / Asdrúbal Aguiar (1994-1996) / Abdón Vivas Terán (1996-1998)